



La mañanera

Celebra López Obrador postura de la jerarquía católica por su actitud de colaborar para la paz

Por José Vilchis Guerrero

Aunque perdonar la vida a los narcotraficantes es "otro asunto" en el que está de acuerdo porque también son seres humanos; "lo que se debe tratar es convocarlos a deponer su actitud", el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo estar su acuerdo con el des-

plegado del Episcopado de que el país vive una "barbarie de violencia", asesinatos y desapariciones. Coincide "porque anuncian (la Iglesia y los Jesuitas) que van a ayudar a construir la paz", dijo. El jefe del Ejecutivo explicó su beneplácito por la difusión de la crítica que hacen los obispos mexicanos ante la crisis de seguridad, "porque no hablan de ninguna negociación (de la autori-

dad con los delincuentes)" como lo expresó el sábado el obispo de Cuernavaca, Ramón Castro Castro, en una marcha por la paz, de que la estrategia de *abrazos no balazos* "es demagogia y hasta cierto punto complacencia" con los grupos armados.

"Lo que importa es el humanismo, que es la esencia del cristianismo, porque ya estaba escuchando otras voces de eliminar (a los delincuentes), de aplicar la *ley del talión*, que no tiene que ver con el comportamiento de las iglesias y entender que todos los seres humanos nacemos buenos pero las circunstancias son las que nos llevan a tomar actitudes anti sociales", por lo que manifestó su desacuerdo con el obispo Castro Castro, porque "no basta rezar para conseguir la paz, pero ayuda." Sin embargo, dijo que el prelado firmó la declaración conjunta del Obispado y los Jesuitas, que expresan disposición para hacer las paces.

Reconoce que en su estrategia "hacen falta otros elementos" para garantizar la seguridad y justificó la declaración de la jerarquía luego del crimen contra los jesuitas Javier Campos y Joaquín Mora, porque es lo más cercano al humanismo de la Iglesia Católica, declaración que también firmó el obispo Castro Castro, en una actitud conciliadora en la que se comprometen a participar en la pacificación del país.

Luego de la evaluación de la pandemia, que está en crecimiento según los datos

de Jorge Alcocer, titular de Salud y el subsecretario Hugo López Gatell, Rocío Nahle, secretaria de Energía, explicó que la refinería Olmeca no podría entrar en operación en forma inmediata porque falta conectar la tubería de todas las unidades y equipos para iniciar un proceso de pruebas que permitan, de esta fecha a diciembre, empezar a refinar poco a poco gasolinas y diésel, de acuerdo a las especificaciones técnicas de las refinerías en su primera fase.

Anunció Nahle que ya está lista la iniciativa que esta misma semana envía el Ejecutivo a San Lázaro para eliminar el horario de Verano, porque lejos de proporcionar ahorros significativos de energía y mayores ingresos por el comercio internacional, fue rechazado desde 1996 en que se impuso y provocó que los partidos representados en la Cámara de Diputados promovieran iniciativas para su desaparición por la poca o nula utilidad económica. Alcocer Varela respaldó su desaparición por los daños que provoca a la salud, documentados científicamente, al provocar desajustes en el sueño y la salud de niños y adultos mayores, a quienes provoca incluso afecciones cardíacas.

Respecto a su reunión con el presidente Joseph Biden la próxima semana, el tema central será la migración y otros relacionados con el T Mec, la colaboración de México para enfrentar la inflación en forma conjunta en el marco de la cooperación para el desarrollo con respeto a la soberanía de cada país, "porque México no se subordina a ninguna hegemonía, porque mantiene buenas relaciones con todas las naciones del mundo", concluyó.

